www.cm-tabuaco.pt

Des curiosités

Le nom « RIJOMAX » est un acronyme de Amândio José Ribeiro;

Amândio José Ribeiro est né à Pinhel, situé à la paroisse de Santa Eufémia et il a seulement fréquenté l'école élementaire;

Il a construit secrètement "Rijomax" et ni sa femme le savait;

L'horloge a été construite entre 1945 et 1973;

Sa construction a duré 28 ans et plus de 16.000 heures de travail;

Elle a plus de 16 000 chiffres et lettres;

"RIJOMAX" pèse plus de 150 kg et mesure environ 2 mètres;

Elle est entrée dans le Livre Guinness ayant une réputation mondiale;

Cette horloge pourrait fonctionner pendant des milliers d'années avec une marge d'erreur minimale et elle avait la capacité pour développer 34 fonctions simultanément;

"RIJOMAX" est programmée pour fonctionner pendant 10 000 siècles, dans des cycles de 6272 ans et essaie de corriger cette disparité en introduisant l'année bissextile de 366 jours tous les quatre ans;

Cette horloge possède le brevet numéro 12931.

Segredos do Douro



Heures de fonctionnement

Du lundi au vendredi De 09:00h à 12:30h / De 14:00h à 17:30h Samedis, dimanches et jours fériés De 10:00h à 12:30h / De 14:00h à 17:00h

OFFICE DE TOURISME INTERACTIF TABUACO

Office de tourisme interactif de Tabuaço Rua Conde Ferreira, 5120-400 Tabuaço T. +351 254 789 049 | E. turismo@cm-tabuaco.pt Les coordonnées GPS: 41° 07`01.75" N / 7° 34`00.69" W



LA BIOGRAPHIE

Amândio José Ribeiro, est né au mois de mars 1912 à la municipalité de Pinhel, paroisse de Santa Eufémia; il est décédé au mois d'août 2002, à Tabuaço, quando il avait 90 ans.

Amândio a été un horloger et un orfèvre à Tabuaço. Il est devenu fameux dans la presse quand, en 2002, il a décidé de vendre son Rijomax à la commune de Tabuaço.

Amândio José Ribeiro avait 7 ans quand il a commencé à faire des "roues de formation" pour les montres, même avant d'entrer à l'école. Après avoir fini l'école élementaire, il est allé à Trancoso, afin de travailler comme orfèvre.

Selon Amândio, au début il ne comprenait rien d'horloges, affirmant qu'il les abîmait plus que proprement les arrangeait, mais il faisait ce qu'il puvait.

Amândio était un homme simple et humble, sans un diplome académique, mais II a été un orfèvre et horloger de talent et d'art

Le nom de cet autodidacte, Amândio Ribeiro, sera inscrit à la Galerie des montres/horloges célèbres, qui appartiennent à l'histoire mondiale.



RIJOMAX

L' HORLOGE LA PLUS COMPLÈTE AU MONDE

RIJOMAX » est le nom donné par le fabricant à une des horloges les plus complètes, complexes, exotiques et inhabituelles que l'on connaît et qui a motivé de vraies pèlerinages à Tabuaço.

Son inventeur-constructeur a pris plus de vingt ans pour construire son invention extraordinaire.

Cette horloge est si extraordinaire qui laisse perplexes les techniciens étrangers qui viennent à Tabuaço pour observer cette machine mystérieuse et qui rend jaloux les experts suisses les plus accrédités.

"L'homme a des rêves, le travail naît" et une chef d'oeuvre est née à Tabuaço avec Amândio José Ribeiro. La célèbre horloge "RIJOMAX" indiquait les mouvements apparents du Soleil et de la Lune, les secondes, les minutes, 24 heures, l'heure universelle, l'heure lunaire, signalait les années bissextiles, supprimant automatiquement 24 ans, tous les 128 ans.

RIJOMAX indiquait le lever et le coucher du soleil, quand les jours grandissent et diminuent, elle indiquait le jour et la nuit avec une échelle quotidienne de combien d'heures et minutes ont le jour et la nuit. Elle marquait l'équinoxe, le solstice et les phases de la lune avec la lumière reçue par le soleil.

Elle indiquait les semaines et les jours de la semaine, les mois, les jours des mois et combien de jours restaient pour la fin de l'année; les saisons et les jours des saisons; les signes et les jours des signes; les semestres, et les trimestres, le jour de la semaine où commençait chaque mois, et une autre si l'année était bissextile; les dates des phases de la lune et le changement de temps.

Il y avait également une indication des numéros du cycle solaire, le nombre d'or,

l'épacte, la lettre de dimanche, les époques chronologiques, les jours de l'époque de Christ et les siècles.

Elle marquait les vacances, les jours des Saints et les fêtes mobiles, elle avait un baromètre, un thermomètre et les points cardinaux. Elle réveillait avec la musique préférée, avec une sonnette et elle allumait la lumière au moment désiré. Elle parlait, en disant les heures et saluait avec un vocabulaire religieux, elle a aussi un appareil qui appelait le propriétaire de la maison.





